

Magdeburg/Kavala im Januar 2025

regiocom kommt nach Kavala

Deutscher Serviceanbieter eröffnet vierten Standort in Griechenland

Anfang 2025 wird regiocom ein weiteres Service Center in Griechenland, in Kavala, eröffnen. Das gab der Vorstandschef Dirk Moritz jetzt am Hauptsitz des Unternehmens in Magdeburg in Deutschland bekannt. „Wir haben in Kavala einen guten Standort gefunden und bauen aktuell das Center aus“, so Dirk Moritz. regiocom ist mit mehr als 6.500 Mitarbeitern der größte inhabergeführte Anbieter von deutschsprachigen Kundenservice. In Griechenland ist regiocom Customer Care seit zwei Jahren vertreten, ist seitdem auf Wachstumskurs und mittlerweile mit 250 Mitarbeitern an den drei Standorten Alexandroupolis, Serres und Thessaloniki vertreten. Und jetzt entstehen in Kavala weitere 100 Arbeitsplätze.

„An allen Standorten finden wir Mitarbeiter, die sehr gut ausgebildet sind, deutsch sprechen und die Spaß am Umgang mit Menschen haben“, erläuterte Dirk Moritz die Hintergründe. „Deshalb weiten wir unser Geschäft in Griechenland auch weiter aus.“ Die Leistung sei so gut, dass immer mehr Auftraggeber nach Unterstützung aus Griechenland fragen.

Gesucht werden dafür Mitarbeiter, die gut deutsch sprechen. Alles Weitere lernen Interessenten in den hauseigenen Schulungen bei regiocom. „Ab sofort sind unsere Jobs in Kavala auf der regiocom-Karriereseite ausgeschrieben“, erklärte der Regionalleiter für Griechenland, Konstantinos Malioukas. „Wir freuen uns über jede Anfrage. Wer Interesse hat und mehr wissen will, meldet sich einfach direkt bei unseren Recruitern.“

Die ersten Schulungen beginnen bereits Ende Januar.

Mehr Infos gibt es über karriere.regiocom.com/kavala

Pressenanfragen bitte an

Michael Maack (Kommunikation)

+49 160 97098417

michael.maack@regiocom.com

Tenedou kai Nileos 39

654 04 Kavala

Griechenland

Mehr im Internet: regiocom.com

Neue Jobs für Kavala

karriere.regiocom.com/kavala